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MOÇÃO Nº 818/2018 
  

 
“Manifesta aplauso ao Presidente da 
ACISB, Sr. Roberto Bonamin e sua 
Diretoria pela realização da 1º Edição do 
Jantar dos Empresários em Santa 
Bárbara d’Oeste”. 
 

 
          
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

                   CONSIDERANDO que a Associação Comercial e Industrial de 
Santa Bárbara d’Oeste foi fundada em 27 de fevereiro de 1964, e sua trajetória 
é parte integrante do desenvolvimento e história da cidade, pois desde sua 
fundação, e a associação vem participando ativamente de grandes feitos que 
marcam a vida do barbarense.  
 
                     CONSIDERANDO que a associação citada acima ACISB, em 
parceria com a Sharks Investimentos e Artefacto Marketing promoveram a 1º 
Edição do Jantar dos Empresários em Santa Bárbara d’Oeste, no último dia 24 
de novembro no Esporte Clube Barbarense neste município. 

 
                      CONSIDERANDO que o 1º Jantar dos Empresários reuniu um 
público considerável do qual estiveram presentes, empresários associados, 
autoridades, imprensa e representantes de entidades de classe da nossa 
cidade e região. A ACISB (Associação Comercial e Industrial de Santa Bárbara 
d’Oeste), realizou este grande evento em parceria com patrocinadores, Grupo 
Clarian, Grupo Concettuale, Unimed, VIC Center, SICOOB COCRE, O Liberal, 
ARO Contabilidade, 94.7 FM, Supermercado Pague Menos, entre outros. 

 
                      CONSIDERANDO que o evento teve o objetivo de valorizar o 
empresário local, celebrando também o Bicentenário da cidade que será 
comemorado no dia 04 de dezembro. 
 
                      CONSIDERANDO que o evento foi planejado para receber 500 
convidados, porém, devido ao grande sucesso, a associação disponibilizou 
alguns lugares, alcançando mais de 600 convidados e foi um grande sucesso 
devido o bom trabalho realizado pelos organizadores deste evento que 
movimentou Santa Bárbara d’Oeste e região. 
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                      CONSIDERANDO ainda que, desde que assumiu a presidência 
da Associação em 2014, o presidente Roberto Bonamin tinha o objetivo de 
realizar este evento na cidade e este ano, um grupo de empresários formaram 
uma comissão e com a junção de ideias em comum foi possível a realização 
deste evento. 
                    
 

           O presidente Roberto Bonamin avaliou positivamente o evento e 
ressaltou. “Estamos muito orgulhosos com a realização deste jantar, foi uma 
noite espetacular e memorável. Agradecemos imensamente aos 
patrocinadores que nos apoiaram e nos ajudou a realizar este jantar em nossa 
cidade, que era um objetivo desde que me tornei presidente da Associação”. 
 

 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do Regimento Interno 
desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, aplaude Sr. Roberto Bonamin 
Presidente da ACISB e sua Diretoria pela realização da 1º Edição do Jantar 
dos Empresários neste município. 
 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de novembro de 2.018. 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


